



# communiqué

N°:  
No.: 149

Le 18 octobre 1984

## MINISTRE DU COMMERCE EXTERIEUR RENCONTRE SES HOMOLOGUES PROVINCIAUX

Le ministre du Commerce extérieur, l'honorable James Kelleher, a rencontré, le 16 octobre dernier, à Toronto, son homologue ontarien, monsieur Frank Miller. Les discussions ont porté sur la position du Canada face au commerce international. M. Miller occupe le poste de ministre de l'Industrie et du Commerce dans le cabinet ontarien.

M. Kelleher a expliqué que le but de la rencontre était de mettre les parties en présence et qu'elle avait servi à définir les points d'intérêt commun en matière de commerce extérieur.

Le ministre a ajouté qu'il aura d'autres rencontres de cette nature avec ses autres homologues provinciaux. Au cours du mois d'octobre, le ministre prendra part à plusieurs événements à travers le Canada dans le but de souligner l'importance des exportations dans l'économie canadienne. A cet effet, monsieur Kelleher a tenu à préciser la nécessité d'une approche concertée entre les gouvernements fédéral et provinciaux. Le ministre prévoit ainsi travailler de concert avec ses homologues des provinces.

Monsieur Kelleher a présenté à Toronto, des Prix d'excellence à l'exportation à 14 compagnies dont la performance a été exceptionnelle.